

la cathédrale. Mgr l'archevêque a été vivement touché de cet acte de générosité, et c'est du fond du cœur qu'il a béni ces petits enfants.

L'ÉCOLE PAROISSIALE DE KENORA

15 OCTOBRE

Les R.R. Sœurs de la Présentation de St-Hyacinthe qui se dévouent avec une si grande charité à l'œuvre de l'éducation ont été heureuses de recevoir la visite de Mgr l'archevêque. Cette visite survenue peu de jours après les belles fêtes de St-Boniface, consola les enfants de l'école qui ne purent prendre part, comme plusieurs autres, à la messe de lundi matin, le 5 octobre. Et dans l'adresse lue en français, cette pensée fut exprimée bien délicatement dans les termes suivants:

"Semblable à un rayon d'En-Haut, votre auguste visite, Digne Prélat, vient ensoleiller notre paisible retraite, et nous faire oublier qu'à l'occasion des grandioses fêtes à la cathédrale, nous fûmes moins privilégiées que vos enfants de St-Boniface et de Winnipeg. Nous ne vous dirons pas, Monseigneur, que nos pensées et nos cœurs ont pris part à la joie commune, car le bonheur du Père est celui des enfants. Vous avez compris nos désirs, Vénéré Pasteur, vous venez nous porter les bénédictions qu'en cette circonstance vous avez distribuées avec tant de libéralité."

Les enfants de langue anglaise, au nombre de plus de 50, ont d'abord lu leur adresse en anglais. Monseigneur a répondu. Puis dans un autre local, les élèves de langue française, au nombre de 63, ont lu une adresse en français. Dans sa réponse, Monseigneur a beaucoup recommandé l'étude de cette langue.

Comme bouquet de fête, Sa Grandeur a donné *un congé dans les deux langues*, ce qui, va sans dire, a réjoui tout le monde.



AU CERCLE SACRÉ-CŒUR DE WINNIPEG.

18 OCTOBRE.

La cérémonie de l'installation des nouveaux officiers au cercle Sacré-Cœur de la paroisse canadienne-française de Winnipeg, dimanche le 18 octobre dernier, a revêtu un cachet de solennité toute particulière. La présence de S. G. Mgr l'archevêque, et son sermon éloquent, a donné à la fête un caractère de grandeur. Les R.R. PP. Filiatrault, recteur du collège, et Blain, s. j., professeur, Camper, vice provincial, Dandurand, Poitras, De Corby, X. Portelance et E. Croisier, o. m. l., M. l'abbé Poitras, secrétaire de Monseigneur, plusieurs représentants des cercles catholiques de St-Boniface et de